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       平成３０年 ２月２６日（月） 

２月いろいろとありがとうございました(*^_^*) 

【インフルエンザ】早いもので、2 月も終わろうとしています。お家の皆さんも子ど

もたちも平昌オリンピックにわいてテレビに釘付けになっていたのではないでしょうか。

学校は 1 月後半より、インフルエンザ B が猛威をふるいましたが、今は落ち着き、子ど

もたちの元気に遊ぶ姿が嬉しく思う今日この頃です。その間に、児童会選挙もあり、いつ

選挙ができるのか・・・と心配されましたが、なんとか予定を組んで無事に終わりまし

た。また、１年敬組は授業参観前日まで学級閉鎖でしたし、4 年生は授業参観が延期にな

ってしまいましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで特設という形で実施することがで

きました。インフルエンザの影響でいろいろなことがスムーズにいかないところも多々あ

りました。しかし、なんとかみんなで協力し多方面にわたり柔軟な対応ができたことで、

大きな予定の変更もなく今日に至りました。保護者の皆様には、急な対応をしていただく

こともありご迷惑をおかけしてしまって恐縮であります。ご協力いただきましたことに心

より感謝申し上げます。  

 

【PTA 活動】PTA 活動にも一年を通してご協力、ご尽力いただき感謝です。特に役員

全員の皆さんには、改めまして紙面をお借りして御礼を申し上げます。とわいえ３月末ま

でよろしくお願いいたします。また働き方改革にも関係してきますが、行事の見直しやス

リム化、開催日の曜日の検討などもしているところであります。  

 

 【学校評価】学校評価アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

保護者の皆様からの評価やご意見をもとに学校内で検討をしてまいりました。また、２月

７日 (水 )には CS(コミュニティースクール )運営委員会 (昨年までの学校評議員会 )を開催

し、運営委員の皆様からも外部評価としてのご意見をいただきました。２月末日までに

は、報告書をお届けいたしますので、ご覧になっていただき、さらにご意見等もございま

したら教えていただければ、学校運営に一層役立てていけるかと思っています。  

 

 【特別の教科  道徳】平成３０年度より、道徳が教科化となり「特別の教科  道徳」

としてスタートします。なぜ、「特別の教科」と名前がついているのかというと、道徳と

いう教科の免許はありませんので、特別の教科となるわけです。そうはいっても今までと

授業そのものはかわりませんが、教科になったので教科書ができたこと、それに伴う評価

がつくことが大きな違いであります。心の勉強として大事な道徳です。年間３５時間しっ

かりと授業に打ち込んでまいります。  

 

【外国語活動・外国語】次期学習指導要領

によって「外国語活動・外国語」の時間が増

えます。平成３２年度より３，４年生は年間

３５時間、５，６年生は年間７０時間の実施

となります。平成３０年度は、段階的に時間

を増やす方向で、計画を立てています。３，

４年生は２０時間、５，６年生は５５時間の

実施となります。外国語の時間が増えること

で、検討中ではありますが、来年度の日課表

の時間が少し変更になるかも知れません。  

  

 

 以上、いろいろな面で変わる平成３０年度となります。ご協力よろしくお願いします。  

ＡＬＴコリガン先生との授業  



フロアホッケー 

 高学年は体育や総合でフロアホッケー

に取り組んでいます。フロアホッケーは

知的障がい者のスポーツ大会スペシャル

オリンピックス（ＳＯ）冬季世界大会の

公式競技です。本校では、フロアホッケ

ー連盟の方を講師にＳＯの精神や競技に

ついて指導していただき、授業に取り入

れています。１月２７日（土）に第 11

回長野市フロアホッケージュニア交流戦

が行われ、６年愛組と５年敬組が参加して他校との交流を深めてきました。６年愛組はグ

ループ優勝、５年敬組はグループ優勝と共に総合１位 ,２位という見事な成績でした。  

今年度最後の授業参観日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 インフルエンザのために期日や内容を変更した学級もありましたが、今年度最後の授業

参観を行いました。学習発表会を行った学級が多く、４月からの教科学習や様々な活動の

成果を発表しました。何をやってきたかという報告だけではなく、堂々と説明したり実演

したりする発表の様子も子どもたちの成長の姿でした。ご多用の中を参観いただき、あり

がとうございました。  

車イス贈呈 
 ２月８日（木）に、やすらぎの園に車

イスを贈りました。児童会活動でアルミ

缶回収を行い、その収益で車イスを購入

して贈呈してきました。この活動は１８

年間継続しています。隔週金曜日の回収

日、集中回収週間の取り組みを合わせた

総量で、特に３年生の頑張りもあり、昨

年度を上回る 1900 ㎏を回収しまし

た。協力いただいた保護者・地域の皆様

に大変感謝しております。  

児童総会 
 ６年生が中心となって進めてきた児童

会のまとめとなる総会を行いました。活

動を振り返り、さらにより良いものを目

指してほしいという願いを込めて５年生

にバトンタッチしました。５年生も意欲

を高めています。これからの取り組みに

大いに期待しています。また、この総会

には来年度から委員会活動に参加する３

年生も参加しました。  


